

# C'EST DE NOTRE RÉGION

## → LA « WAWARONE » DE LESTREM-BILLY-BERCLAU

La bière blonde artisanale à l'amertume légère sort enfin des fûts. Après quatre ans de réflexion, organisation et fermentation, la belle blonde au nom inspiré d'une grenouille d'Amérique du Nord arrive sur le marché des bières de la région. C'est dans un hangar de 500 m<sup>2</sup> que « La Brasserie des Trois Clochers » a pris ses marques, sous l'impulsion de quatre copains amoureux de bières. Prochaine étape : une production de 40 000 bouteilles d'ici à 2019.

